



Deportistas del Programa Promesas Chile, serán los principales beneficiados.

Deportistas de Programa Promesas Chile beneficiados con Laboratorio de Ciencias Aplicadas al Deporte

Implementos técnicos y de medición, permitirán su mejor desarrollo deportivo

Con nueva implementación técnica de medición y estudios que permitirán su mejor desarrollo deportivo, contarán los deportistas del Programa Promesas Chile del Instituto Nacional del Deporte IND, mediante el Laboratorio de Ciencias Aplicadas al Deporte. La inauguración de este laboratorio permitirá que más de un centenar de deportistas se vean beneficiados con la iniciativa, principalmente los deportistas de alto rendimiento que forman parte del Programa Promesas Chile.

Este laboratorio habilitado en una de las salas del Centro de Entrenamiento Regional, fue inaugurado aprovechando la

visita del ministro de deportes Jaime Pizarro, constituyendo un gran aporte al trabajo de preparación de los deportistas, según señaló la seremi del deporte, Vania Llantén.

“Junto con el equipo multidisciplinario que existe en el Programa Promesas Chile, estos nuevos equipos tecnológicos permitirán una preparación más precisa y científica de nuestros deportistas, con el fin de mejorar y enfrentar de mejor forma las competencias”, afirmó la autoridad del deporte en la región.

De igual forma, la Seremi del Deporte, agregó que la entrega de este material significa un gran avance para el desarrollo



Los deportistas paralímpicos también podrán acceder al instrumental.

del Centro de Entrenamiento Regional (CER). “Con este laboratorio, nuestras instalaciones deportivas regionales

se convierten en una de las más modernas del país, pues se cuenta con instrumental de alto valor y muy específico

para el desarrollo de deportistas de alto rendimiento”,

El material entregado por el ministro del Deporte Jaime Pizarro, significó una inversión cercana a los 15 millones de pesos, beneficiando a un centenar de deportistas de las disciplinas del judo, halterofilia, paranatación, surf, tiro con arco, karate y taekwondo, entre otras.

La máxima autoridad del deporte nacional, con respecto a este aporte, manifestó: “Estamos contentos, pues como ministerio estamos apoyando a los deportistas destacados de Tarapacá, pues queremos agrandar la base de deportistas que alimenten a las diferentes selecciones nacionales del Team Chile. Vamos a seguir apostando a este desarrollo, especialmente ahora que, el país está recibiendo importantes eventos deportivos”, puntualizó el ministro Pizarro.

Destacan dentro del material que forma parte de este laboratorio, destacando implementos como; un Juego completo de evaluación Antropométrica

ISAK; Tallímetro; Cajón de evaluación test Seat & Reach (flexibilidad de tronco); Cajón de medición de talla sentado; Balanza Omron de composición corporal; Fotocélulas (Cronómetro de Alta Precisión); Semáforo Witty SEM (Evaluación de la agilidad); Encoder lineal (Evaluación de fuerza total y RM), Plataforma de Fuerza Pasco (Implemento para evaluar Fuerza Potencia como, para fuerza isométrica), una máquina de Evaluación de lactato en sangre (Estrés Metabólico) y el Neural Trainer, equipo de entrenamiento cognitivo a través de estímulos auditivos y visuales.

Todo este equipo e instrumental, está bajo la supervisión de un grupo de profesionales de la salud y del deporte que, forman parte del equipo multidisciplinario del programa Promesas Chile, como es el caso del kinesiólogo, Manuel Lastra; el preparador físico, Ángel Jeraldo; la sicóloga deportiva, Ethel Vera y la nutricionista deportiva, Daniela García.



El laboratorio de Ciencias del Deporte, fue inaugurado durante la visita del ministro del deporte Jaime Pizarro.



La inversión de la implementación tecnológica, supera los 15 millones de pesos.